



梅田だより

茅ヶ崎市立梅田小学校 TEL85-1125

めざす児童像「やさしく かしく たくましく」

令和6年7月1日

7月号

NO. 714

校長 大久保仁晶



絆(運動会・クラブ活動)

3年生が育てている蚕は見事にまゆになりました。2年生がプールで捕ったヤゴはトンボになっています。今年は梅雨入りが遅かったですが、蒸し蒸しとした日が続いています。休みまで後20日。熱中症に気をつけて、過ごしてほしいと思います。

もう1か月前になってしまいますが、運動会がありました。今年も前日は雨でしたが、1日(土)に予定通り行うことができました。今年、1・3・5年生がダンスと徒競走、2・4・6年生がダンスと団体種目という形で実施しました。

練習の成果を発揮して、一生懸命に取り組む姿に、どの種目でも大きな拍手と感動をもらいました。閉会式での6年生の言葉が梅田小学校の運動会の姿を表していました。「運動会は仲間との絆を深めるためにある。」「仲間との絆を大切にこれからの学校生活を歩んでいく。」運動会を通しての自らの学びを言葉に表した素晴らしい挨拶でした。運動会は終わりましたが、運動会で学んだ練習の大切さ、仲間との協力などを、日々の生活に生かしてほしいと思います。また、運動会の後片づけでは、恒例の卒業生のほか、保護者の皆さんにも積極的にお手伝いいただき、おかげさまであっという間に片付けることができました。ありがとうございました。

さて、同じく6月25日よりクラブ活動が始まりました。4・5・6年生の異学年交流の場です。今年のクラブは18クラブになりました。



トリはやはり6年生のソーラン節

バドミントン	バスケットボール	陸上	ボール	鬼ごっこ		
卓球	カードゲーム	漫画	折り紙・切り絵	なぞとき	写真	
手品	ヨガ	昔遊び	将棋	手芸	塗り絵	ダンス



1回目から早速活動しています。

いつものクラスのメンバーとは異なる集団での活動。はじめは緊張感もありますが、同じ趣向の仲間なのでいざ活動が始まると、学年の壁を越え、没頭する姿が見られました。

中には、年度末に向けて作品を展示したり、活動を発表したりするクラブもあると思います。クラブは全部で年7回の活動です。1回1回の活動を大切に取り組んでほしいと思います。そして、クラス・学年とはまた異なる絆がうまれるチャンスです。この新しい出会いを通して「笑顔いっぱい梅田小」がますます広がるといいなと思っています。